

**LOS TRES PODERES**

Juan López Miquel



CREEL: AMLO-MORENA Y “CORCHOLATAS”, LOS ADVERSARIOS EN 2024; MONREAL: DESPUÉS DEL 4 DE JUNIO, PROCESO INTERNO EN MORENA

Prudencia, oficio y bagaje, reiteramos, atributos de un actor político en la clase política de oposición en nuestro país: Santiago Creel Miranda.

Aspirante a la candidatura presidencial en el PAN y, posteriormente, cual perfila, buscar el mismo objetivo en PRI-PRD, y de esa manera, hacer campaña electoral para rescatar a México del rumbo que lleva la nación, en el gobierno de Andrés Manuel López Obrador.

“#RescatemosMéxico”, propaganda creelista, para el 2024.

Ayer, en el contexto de sesión semanal que lleva a cabo Comisión Permanente del Congreso de la Unión, que preside el senador de Morena, Alejandro Armenta Mier y, él, en su carácter de vicepresidente, ofreció entrevista, como, posteriormente, facilitó en un evento al que acudió, en las instalaciones del Palacio Legislativo de San Lázaro.

Sobre el legislador de oposición, pareciera que empiezan a echarle montón, fuego amigo, dedicatorias, y avisan que si quiere ser el candidato, tendría que cubrir requisitos, cuando saben que es el más idóneo en el bloque opositor, para la candidatura presidencial.

El PAN, hay que decirlo, es el partido en la oposición, que más simpatizantes tiene y su credibilidad, no está en duda, como no lo pueden demostrar en el PRI, donde juntan “liderazgos” que, sin pena



ni vergüenza alguna, ¡cínicos!, los Murat, entregaron la plaza en Oaxaca, para evitar cárcel por presuntas anomalías en el ejercicio de recursos públicos en el Infonavit y en el gobierno que presidió Alejandro, el vástago de José, quien también gobernó la tierra del prócer, Benito Juárez.

El partido político que ya tuvo la Presidencia con Vicente Fox y Felipe Calderón, es la fuerza de la oposición en el proceso electoral del Estado de México y Coahuila, con el PRI-PRD.

Hasta el momento, el panista más posicionado entre los electores mexicanos, para considerarlo precandidato y luego candidato del partido a la Presidencia, es el presidente en mesa directiva de los diputados.

El ex secretario de Gobernación con Vicente Fox, no pierde la brújula, no incurre en el juego de la sucesión presidencial, arbitraria, leguleya, del todos unidos contra Creel, como tampoco se muestra en ambición, avaricia y codicia desmedida, en ser candidato del bloque opositor, al costo que sea.

En el umbral de la disputa por la candidatura en la oposición, el diputado observa lo que es prioridad en esa postulación, en los partidos que integran la coalición, “Va por México”.

Elude si para postular un candidato a un cargo de elección popular en el PAN, el aspirante debe presentar millonaria firmas para acreditar que es idóneo, cuando señala que, el asunto, es otro:

–“Que el método sea un método equitativo para todas y todos los aspirantes, ¡claro!, con ciertos requisitos, porque si no, pues esto sería, digamos, una lista inacabable, pero que razonablemente sean los que puedan seguir como precandidatos y, eventualmente, como candidatas o candidatos”.

–“Entonces, para mí, lo que es fundamental es, en primer lugar, el consenso entre los partidos políticos y la sociedad. En segundo lugar, que las reglas sean parejas y que exista una cancha equilibrada para todos quienes quieran competir”, prioriza.

–“Y ya, una vez que esté diseñado el proceso que nos permita poder recorrer el país, tener los debates y, eventualmente, hacer las valuaciones, las mediciones a que haya lugar y que sean



necesarias y que, además, este proceso sea totalmente transparente; cada eslabón, cada eslabón de la cadena del proceso que pueda ser verificable por la sociedad, de tal manera que se pongan las cartas en la mesa y que la cancha auténticamente esté pareja”.

Enseguida, pondera unidad en el PAN y PRI-PRD, para llegar al poder:

-“Para mí, lo que es fundamental es la unidad, que podamos hacer esto con los contrastes que sean convenientes, eventualmente con los debates una vez que estén normados, pero que todos pensemos que somos parte de un equipo y que ese equipo debe de buscar consolidar la unidad y que, por otra parte, el consenso, es la base”.

-“¿Qué quiero?”, cuestiona.

-“Que exista un consenso amplio, para que quien represente a la coalición Va por México, sea un representante, mujer u hombre, legítimo, que tenga esa legitimidad”, responde asimismo.

-“Y, por otra para, una vez que se logre ese consenso, como quieran quiero yo, en tanto se logre el consenso”, ofrece.

Al igual que el senador Ricardo Monreal Ávila en Morena, el diputado Creel Miranda, urge reglas para el proceso interno de selección del candidato presidencial, en el bloque opositor:

-“Yo lo que creo es que deben de emitirse las reglas cuanto antes, ya lo dije yo en distintas ocasiones. Para mí, es fundamental que ya se establezcan las reglas para que no existan especulaciones ni que sean debate las reglas”.

-“Las reglas no deben se debate. Debate debe ser el proyecto que tiene cada una de las candidatas y candidatos o precandidatas o precandidatos. Eso es lo que debe de ser los contrastes, no las reglas. Las reglas deben de construirse de tal manera que nos permitan a todos competir en condiciones de equidad”.



Creel, observa a los promotores de requisitos leguleyos para otorgar candidaturas, que lo importante, es que el resultado final, sea un resultado que le dé fuerza al candidato o a la candidata de la coalición “y hay que recordar una cosa que, para mí, es fundamental”:

-“El verdadero adversario, está afuera de la alianza, Va por México”.

Enseguida, sin nombrarlos, hace alusión a Andrés Manuel López Obrador, el partido que, su visión política creó, Morena y aspirantes a candidatura presidencial: Claudia Sheinbaum Pardo, Marcelo Luis Ebrard Casaubón, Adán Augusto López Hernández y el senador, Ricardo Monreal Ávila.

Tajante, Creel Miranda, perfila el rival durante la contienda electoral 2024:

-“El verdadero adversario es Morena, sus corcholatas y la manera cómo han gobernado y cómo le han restado bienestar al país”.

Luego de citar al adversario, al contrario del PAN-PRI-PRD en elección presidencial y la fórmula para encarar a Morena y sus candidatos, enfatiza:

-“Ahí, es donde nos debemos de centrar todos porque los votos los vamos a tener, precisamente, porque somos distintos y porque queremos un cambio y gobernar de manera diferente el país”.

Alude al Movimiento Ciudadano que dirige el senador Dante Delgado Rannauro, sin críticas, pero con una observación:

-“Yo pienso de una manera distinta, pienso que un frente amplio que represente a toda la oposición, sería lo mejor, pero pues esto no es algo que dependa de uno, depende de la voluntad de otros y hay que ser respetuosos con esa voluntad”.

En el lado contrario, senador Ricardo Monreal, define que los aspirantes a candidatura presidencial, esperan concluir el proceso electoral del primer domingo de junio siguiente en Coahuila y Estado de México, “para iniciar los preparativos del proceso interno de renovación y de mecanismos de selección de candidatos a Presidente de la República”.



Bagaje, oficio, prudencia, en el político de Zacatecas, cuando evita hablar más de la candidatura presidencial en Morena, hasta que pase el proceso electoral en esos dos estados de la República:

-“No quiero contribuir a ruido innecesario o a actitudes de confrontación por lo del procedimiento y la convocatoria, cuando tenemos enfrente dos procesos que requerimos de unidad todos y que nada se pierde con un poco de recato, de aquí el 5 de junio”.

-“Y cualquier declaración contraria a la unidad, puede afectar las elecciones”.

Alude el proceso electoral en la tierra de los Moreira, y la división que prevalece entre Morena y sus “carnales”:

-“Y el senador Armando Guadiana (candidato de Morena al gobierno de Coahuila), en donde deseo que pueda todavía lograrse la unidad de las izquierdas y que el Verde y el PT, pudieran lograr un acuerdo con Morena y caminar juntos esta última etapa que ya es difícil por lo avanzado, pero que no hay que dejar de insistir hasta el final”.

Durante su participación en la Convención Nacional del Verde, Monreal, invitado a ser uno de los ponentes en el tema, “Vida de Calidad para todos los mexicanos”, delineó:

-“Un partido moderno es aquel que se precia de ser tolerante, que escucha a todos; aquel que no acepta imposición de nadie. Yo creo que México necesita un proceso de reconciliación, podemos llegar al mismo puerto, podemos llevar nuestro proyecto al mismo destino. Podemos proponernos el mismo fin, mejor país, más justo, más libre”.

En pasarela de presidenciables en Morena y, ¡obvio!, en el Verde, el político de Zacatecas, lució camisa blanca, corbata a rayas, sin el saco, como orador:

-“Yo sí creo en la reconciliación. Y creo que lo podemos lograr. Y que unidos en lo fundamental, el país podrá crecer mucho mejor. México necesita de renovación de sus liderazgos. Yo reconozco que



el grupo parlamentario del Verde es muy perseverante, muy trabajador y muy responsable en su trabajo legislativo. El partido Verde es indispensable en la alianza”.

Escenario de presidenciables en Morena, PAN, entre otros suspirantes más.

Ambos, de bagaje, oficio, sensibilidad.

Con tropezones en su trayectoria, pero llegan a la meta que buscan,

Ellos, en el 2024, una vez más, tienen en la mira, desde sus respectivos partidos políticos y coalición electoral, Presidencia de la República.

–“Les voy a ganar”, dice el senador de Zacatecas y coordinador de Morena.

–“Quiero ser el candidato del PAN y después buscar el apoyo del PRI-PRD”, perfila el presidente de la mesa directiva en Cámara de Diputados.

Sus propuestas, la reconciliación del país y rescatar a México.

¡Qué tal!

EN EL CHACALEO

Ayer, Comisión Permanente del Congreso de la Unión, órgano colegiado que funciona durante receso legislativo mayo-agosto, realizó declaratoria de aprobación de reforma a los artículos 38 y 102 de nuestra Ley de leyes, la cual, coloquialmente se conoce como “Ley 3 de 3”, contra violencia familiar, luego que 23 Congresos locales, aprobaron el Decreto... El presidente de la Permanente, Alejandro Armenta Mier, hizo la declaratoria, posteriormente, el documento se remitió al Diario Oficial de la Federación, para su publicación... En la misma sesión, la Permanente declaró constitucional la reforma sobre edad mínima para ocupar cargo público, a los artículos 55 y 91 de nuestro Código Supremo, en esa materia... En mesa directiva, se recibieron 19 notificaciones de igual número de Legislaturas estatales, en el sentido de aprobación al Decreto correspondiente... La reforma, establece en el artículo 55, que para ser diputado se requiere tener 18 años cumplidos el



día de la elección y en el artículo 91, obliga que para ser secretario de Estado, se requiere ser ciudadano mexicano por nacimiento, estar en ejercicio de sus derechos y tener 25 años al día de su nombramiento... Puyante, intervención en este asunto en tribuna de la Permanente, hizo diputada del PAN, Krishna Karina Romero Velázquez -Tlalnepantla primero-, cuando celebró aprobación de la iniciativa. Sin embargo -cuestionó-, de qué sirve involucrar a temprana edad a las y los jóvenes en la vida pública, si al mismo tiempo, “se les da la espalda, al acatar instrucciones para desaparecer el Instituto Mexicano de la Juventud; con ello, se le da la espalda a más de 31 millones de jóvenes mexicanos... Acusó que para el gobierno federal, los jóvenes, no son un sector prioridad. “No corremos con la misma suerte que las obras favoritas o faraónicas del gobierno; nos visualizan como un voto clientelar y se deja a los jóvenes sin un organismo capaz de impulsar y promover nuestro desarrollo integral. Necesitamos que se nos proteja y necesitamos justicia”. ¡Zas!... Senadores y diputados miembros en la Comisión Permanente, guardaron minuto de silencio en memoria de Luis Walton Aburto, ex senador de la República, en LX y LXI Legislaturas, quien falleció el pasado 20 de este mes. .. El diputado petista, Gerardo Fernández Noroña, externó solidaridad a su familia y amigos del que fue ex dirigente nacional del MC... El diputado Jorge Álvarez Máynez, coordinado parlamentario del MC, reconoció el trabajo de Luis Walton en el MC: “Gracias a lo que hizo, hoy, muchas y muchos podemos estar aquí”... El senador Alejandro Armenta Mier, confirmó que atenderá recomendación del Presidente, para evitar que la controversia que generó mensajes que recibió de la ministro presidenta en la Corte, Norma Lucía Piña Hernández, trascienda a otra esfera... Cortesía entre los Poderes y prudencia, obligan... Luto, en el mundo de la música: muere la diva del Rock, Tina Turner, simplemente la mejor... Sus videos, creatividad musical, personalidad e imagen, perduran por siempre en la memoria de sus fans y admiradores en todo el planeta... Que en paz descanse. ¡Gracias, señora Tina Turner!, por su legado en ese maravilloso arte del Rock... Nuestro correo: juanlopez23@hotmail.com... ¡Visítanos!: <https://los3poderes.com/>... ¡Síguenos! Redes sociales: YouTube: [juanlopezmiguel59](https://www.youtube.com/channel/UCjuaN3poderes)... Instagram: [juan3poderes](https://www.instagram.com/juan3poderes)... Twitter: [@JuanLopezMiguel](https://twitter.com/JuanLopezMiguel)...